
  
 
 

 
Protokollauszug 

aus der 
Sitzung des Bauausschusses der Stadt Grevesmühlen  

vom 26.01.2023 

 
Top 2 Einwohnerfragestunde 

 
 
Herr Voß aus Neu Degtow fragt, ob er zu TOPs auf der Tagesordnung sprechen darf. Dieses wird 
verneint. 
Er merkt an, dass der Spielplatz in Neu Degtow bekanntermaßen in einem schlechten Zustand 
ist und fragt nach der weiteren Vorgehensweise bzgl. des Karussells. Es wird auch nach einer 
Anhängerladung Kies gefragt. 
 
Herr Prahler antwortet, dass der Spielplatz durch einen Vertrag an Privatpersonen verpachtet 
worden ist. Die Eltern können sich nun zusammenschließen und Spielgeräte nach Ihren Wün-
schen dort aufbauen. Es wird auch auf die Variante des Ausbaus an der alten Wariner Landstraße 
hingewiesen. Instandhaltungsmaßnahmen werden in den Wintermonaten bekanntermaßen nicht 
vorgenommen. Der Kies wird für Frühjahr 2023 zugesagt. 
 
Herrr Schuster aus Warnow für die DLRG GVM informiert, dass es derzeit keine Möglichkeit für 
die Übungseinheiten der Rettungsschwimmer gibt. Die Halle in Lübeck ist derzeit geschlossen. 
Das Wonnemar stellt keine wirkliche Alternative dar. Die Kosten sind zu hoch. 
Er erkundigt sich nach der internen AG für das Hallenbad sowie nach dem aktuellen Sachstand. 
 
Herr Prahler weist auf die Möglichkeit hin, einen entsprechenden Antrag auf Unterstützung für 
Schwimmeinheiten im Wonnemar beim Kultur- und Sozialausschuss der Stadt Grevesmühlen zu 
stellen. Bzgl. der AG Hallenbad/Schwimmhalle kann gesagt werden, dass das Szenario mit halb-
jährlichen Öffnungszeiten in Betracht gezogen wurde. Eine weitere Beratung zur Nutzung des 
Areals rund um den Ploggensee soll im Frühjahr 2023 stattfinden.  
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